

ABSTRAK

Ayu Lestari, 2023. *“Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Pelaksanaan Pembayaran Zakat Maal Melalui Mobile Banking di Baznas Kota Palopo.* Skripsi Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muh.Darwis dan Muhammad Fachrurrazy.

Skripsi ini membahas tentang Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Pelaksanaan Pembayaran Zakat *Maal* Melalui Mobile Banking di Baznas Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan: Untuk mengetahui bagaimana sistem pembayaran zakat maal melalui *Mobile Banking* di kota Palopo; Untuk menjelaskan bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap sistem pembayaran zakat maal melalui *Mobile Banking* di Kota Palopo. Jenis penelitian ini adalah penelitian empiris. Penelitian ini berlokasi di BAZNAS Kota Palopo. Data diperoleh melalui observasi, dokumentasi dan wawancara. Selanjutnya, data penelitian ini dianalisis dengan teknik analisis data deskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Sistem pembayaran zakat *maal* melalui mobile Banking di BAZNAS Kota Palopo dilakukan dengan cara para muzakki melakukan pembayaran dengan metode transfer ke rekening BAZNAS yang sudah tersedia (bank Muamalat, Bank BSI dan Bank Sulsel Bar). Metode pembayaran zakat bank BSI misalnya telah menyediakan layanan BSI Mobile untuk berbagai kemudahan transaksi zakat *maal*. Dilakukan dengan cara muzakki membuka aplikasi lalu cari pilihan transfer ke rekening BSI, kemudian masukkan nomor rekening BAZNAS BSI, lalu masukkan nominal pembayaran sesuai dengan tagihan, pilih benar dan transaksi selesai. Menurut Hukum Ekonomi Syariah sistem pembayaran Zakat *Maal* melalui *Mobile Banking* di Kota Palopo ini sudah sesuai dengan sistem dan mengikuti kaidah yang ada tanpa mengurangi syarat dan rukun zakat itu sendiri. Hal tersebut didasarkan kepada syarat sah zakat di tinjau dari segi hukum ekonomi syariah dan Perundang-Undangan Republik Indonesia nomor 23 Tahun 2011 tentang pengelolaan zakat yang tidak mewajibkan muzakki harus bertatap muka secara langsung dengan mustahiq asalkan sesuai dengan rukun dan syarat sah pembayaran zakat maal berdasarkan Al-qur'an surat At- taubah ayat 103, Hadist Riwayat Bukhari Muslim dan Pendapat para ulama, Syaikh Yusuf Al-Qardhawi, Asrosun Niam, Zul Asfi, Buya Yahya. Selain itu otoritas agama dan para Amil Zakat Kota Palopo juga sudah memberikan panduan yang jelas dan terkini terkait hukum zakat secara online.

Kata Kunci: *Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah, Zakat Maal, Mobile Banking*